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Abstract (en)
The membrane keypad has a base (2) in the form of a carrier foil, a metal base plate as a base surface and a front foil as a cover surface. A switch
foil (9) has a switching unit (1) e.g. snap disk, and an illuminable surface over the switching unit, where the illuminable surface is formed from a
section in a spacerfoil (6) that is provided between the base plate and the front foil. A flat lighting element (5) e.g. organic LED, is arranged in the
section to illuminate the entire surface.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Folientastatur mit einem Trägermaterial (2) in Form einer Trägerfolie, einer Leiterplatte und/oder einer Metallträgerplatte
als Grundfläche und einer Frontfolie (3) als Deckfläche, sowie einer zwischen diesen angeordneten Switchfolie (9) mit Schaltelement (1) und einer
beleuchtbaren Fläche über dem Schaltelement (1), wobei die beleuchtbare Fläche gebildet ist aus mindestens einem Ausschnitt in einer zwischen
Grund- und Deckfläche befindlichen Spacerfolie (6), wobei in dem Ausschnitt mindestens ein flaches Leucht-Element (5) als flächenhafter Strahler
angeordnet ist, um die gesamte Fläche auszuleuchten (Fig.).
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